



Ministerio de Relaciones Exteriores

Tercera Cumbre de Juventudes Salvadoreñas en el Exterior y a la Apertura de la Representación Diplomática y Consular, así como la realización de la II Reunión del Mecanismo de Consultas y Coordinación Bilateral El Salvador-Bolivia y I Reunión de Comisión Mixta de Cooperación, en la ciudad de Los Ángeles, California

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del

viaje:

Tercera Cumbre de Juventudes Salvadoreñas en el Exterior y a la Apertura de la Representación Diplomática y Consular, así como la realización de la II Reunión del Mecanismo de Consultas y Coordinación Bilateral El Salvador-Bolivia y I Reunión de Comisión Mixta de Cooperación, en la ciudad de Los Ángeles, California

Funcionario que viaja: Hugo Roger Martínez Bonilla

Cargo del funcionario: Ministro

Destino: Los Ángeles, Estados Unidos de América y La Paz, Bolivia

Fecha de salida: 02/09/2016

Fecha de regreso: 08/09/2016

Valor del pasaje: \$2,165.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$400.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$1,627.00

Otros gastos pagado

con:

Fondos institucionales

Objetivos del viaje:

Uno de los ejes estratégicos contemplados en el Plan Quinquenal de Desarrollo2014 - 2019 es la atención a la ciudadanía salvadoreña en el exterior. Según el objetivo 9 del plan, "Fortalecer en la población salvadoreña en el exterior la vigencia plena de sus derechos y su integración efectiva al desarrollo del país" es una prioridad de la actual gestión del presidente Salvador Sánchez Cerén. La principal responsabilidad para el cumplimiento de los compromisos contemplados en dicho eje estratégicos recae en el Ministerio de Relaciones Exteriores, y en su capacidad de articulación de acciones con otras instituciones. En este sentido, durante la actual gestión ministerial, se han desarrollado una serie de medidas que respondan a este eje estratégico, pero que al mismo tiempo están articuladas con los otros ejes contemplados dentro del Plan Quinquenal de Desarrollo y que atiendan a los sectores prioritarios dentro del mismo. Bajo mi gestión se han impulsado diferentes acciones que buscan promover la participación activa de los compatriotas en el exterior, siendo el sector juvenil uno de los sectores con los que más vínculos e involucramiento se ha potenciado, y se ha apoyado proyectos que potencian y visibilizan el liderazgo de la juventud salvadoreña tanto dentro como fuera del país. Durante su gestión se han desarrollado ya 2 cumbres de juventudes salvadoreños en los Estados Unidos. Como resultado de esas dos Cumbres, se han creado la primera Red de Juventudes Salvadoreñas en el Extranjero bajo el nombre de REJUES. Al mismo tiempo se ha propiciado la creación de al menos 7 colectivos de jóvenes dentro de Estados Unidos, uno en Canadá, y uno que se encuentra en formación en Italia.

Observaciones: